

青雲の志

岩手県立花北青雲高等学校
校長通信 第14号
令和4年6月14日発行
文責 校長 佐々木 伸良

6/4(土)岩手県高等学校 ビジネス計算競技大会

水沢商業高校で行われた岩手県高等学校ビジネス計算競技大会（岩手県高等学校商業教育協会主催）の珠算の部において、上位入賞の和野内奏詩さん（2C）と工藤晴さん（2B）の2名が本校から全国大会に出場することとなりました。

・珠算の部 団体総合競技

1位 水沢商業

2位 花北青雲

平賀（2A）工藤（2B）和野内（2C）

・電卓の部 団体総合競技

1位 盛岡商業

2位 宮古商工

3位 花北青雲

菊池（3B）戸来（3B）菊池（3C）

就職活動本格化 ⇒9月16日統一選考日

7月1日から令和5年3月高校卒業予定者向けの求人票の受付が始まります。新聞報道によりますと、県内企業の求人数は前年度よりも多い予想となっており、地元就職を目指す生徒にとっては、明るい材料です。毎日、多くの企業の方が本校を訪問し、企業内容や求人動向について情報を提供してくれているところを見ても、本校生徒に対する地元企業の採用意欲が高まっていると感じられます。

就職希望の3年生は、希望する企業への就職を目指し、自ら進んで本格的に準備しなければなりません。

そのためには、次のことが必要です。

- 1 自分を知る。（長所、短所、興味・関心、取り組んできたこと、将来の夢など）
- 2 相手（企業）を知る。（企業内容、求める職種、求人票、企業ホームページ、福利厚生）
- 3 試験内容（傾向）を知る。（筆記試験の内容、作文の内容、面接内容など）
- 4 自分を磨く。時間がかかるので日頃から意識して取り組むこと。

（試験対策、作文練習、面接練習、資格取得）

自分の未来の生活を左右する第一歩です。企業にとっても企業の未来を担う貴重な人材を求めていますので、どういう人材が求められるかを頭に入れながらコツコツ努力しましょう。作文や面接がうまくなるには、時間がかかるものです。

前期中間考査終了 ⇒夏休みにむけて切り替え

前期中間考査が終わり、6月15日（水）から通常の授業が始まります。1年生は高校入学後初めての考査でしたが、取組みの成果は感じられましたか……。また、日頃の授業や課題も評価となります。考査だけ頑張っても高い評価は得られませんので、日々の取組みを大切にしましょう。

2年生は、部活動や生徒会活動において、中心的役割が多くなりますが、その経験が、これからの生き方に大きく影響を与えてくれます。新しいことは不安がつきものですが、何事も経験であると前向きに捉えていきましょう。

まずは、体育祭（6/23木～6/24金）そして夏休み（7/23土～8/18木）に向けてみんなで頑張りましょう。